

21.10.2023

Mitglieder in Office-Clubsystem einbinden

CC Alzenau: Neustart von Microsoft MS-Teams

Alzenau: Der jüngste Clubabend des ComputerClubs Alzenau (CCA) stand ganz im Zeichen der Vorgehensweise in Sachen Neustart von Microsoft MS-Teams. „Das Projekt MS-Teams steht dem Club wieder zur Verfügung“, informierte Projektleiter Siegfried Schmidt die versammelte Runde. Damit sei es möglich, überall und vom Computer Smartphone- oder Tablet-Kurse, Anleitungen, Veranstaltungen oder einfach nur Kommunikation online durchzuführen.

Siegfried Schmidt stellte die einzelnen Einführungsschritte dazu vor und erklärte, wie das Projekt MS-Teams in Zukunft genutzt werden kann. In einem ersten Schritt werden für alle Tutoren, Projektteams und Vorstand jeweils eine eigene E-Mail-Adresse in der Form >vorname.nachname@cc-alzenau.de< eingerichtet. Dies ist die Basis, eine MS-Teams-Version auf den entsprechenden Geräten zu installieren. Nach erfolgter Installation kann MS-Teams wieder als Kommunikationsplattform für Themenabende, Online-Kurse und andere Veranstaltungen genutzt werden. Alle interessierten Mitglieder werden dann in einem zweiten Schritt individuell nach den technischen Voraussetzungen in das Office-Clubsystem eingebunden. Ziel ist es, dies bis zum Jahresende abzuschließen.

Ein weiteres Thema des Abends waren die geplanten CCA-Veranstaltungen bis zum Jahresende: Als nächstes soll



Projektleiter Siegfried Schmidt stellt den Mitgliedern des ComputerClubs Alzenau beim Clubabend den Neustart von Microsoft MS-Teams vor.

am Freitag, 27. Oktober, eine Erlebnisführung in die Welt der Schulkinder mit fachkundiger Erklärung im Lohrer Stadtteil Sendelbach mit anschließendem Mittagessen stattfinden. Treffpunkt ist um 9.30 Uhr mit Privatautos am Meerhofsee-Parkplatz in Alzenau. Eine außerordentliche Mitgliederversammlung ist für Montag, 13. November, um 18 Uhr im Vereinslokal „Freigericht“ terminiert, um die Satzung zu Themen der digitalen Welt für alle

Altersgruppen des Clubs zu verabschieden.

Auf vielfachen Wunsch will der Club - wie jedes Jahr - in der Adventszeit einen gemütlichen Jahresausklang gestalten - im Michelbacher Wanderheim beim Weinbau-Hubert wollen die Mitglieder am Montag, 11. Dezember, ab 17 Uhr auf das zu Ende gehende Jahr zurückblicken und anschließend ein paar frohe vorweihnachtliche Stunden genießen.

Lei./Computerclub Alzenau